

Erfolgreich im Beruf: Meltem ist Assistenzkraft im Kindergarten





Meltem: "Ich fühle mich in meinem neuen Job sehr wohl!"



Arbeiten in der Küche

Begleitung des Morgenkreises



Meltem mit ihren Kolleginnen

Meltem ist Absolventin unseres BBB Sozialbetreuung und liebt ihren neuen Job in der Kita MAS Kinderakademie München. Sie übernimmt dort Assistenzaufgaben und ist dem pädagogischen Personal eine große Hilfe. Das Team hat ihr feste Aufgaben und hauswirtschaftliche Tätigkeiten übergeben. Frau Plank, die Kitaleitung, berichtet über ihre neue Mitarbeiterin: "In unserem Kindergarten mit Krippe sind 26 Kinder und wir haben mit Meltem fünf feste Mitarbeitende. Unser Team schätzt ihre Arbeit sehr. Im BBB wurde sie sehr gut auf die anfallenden hauswirtschaftlichen Tätigkeiten und den sozialen Umgang mit den Kindern vorbereitet. So konnte sie sehr schnell ihre Aufgaben selbständig übernehmen. Sie bereitet z.B. morgens das Frühstück für die Kinder zu, ist verantwortlich für das Sauberhalten der Küche, für einfache Reinigungsarbeiten in den Gruppenräumen, sie bastelt mit den Kindern oder begleitet den Morgenkreis. Meltem ist mit ihrer hilfsbereiten und offenen Art bei den Kindern sehr beliebt und auch die Eltern haben sie gut angenommen. Sie bringt oft eigene Ideen für kreative Tätigkeiten oder Ausflüge ein. Bei uns arbeitet sie wie selbstverständlich mit einem



Inklusionskind zusammen, beide erledigen gerne Reinigungsarbeiten."

V. Dittmann, Meltems Gruppenleiterin im BBB, erzählt über die junge Frau: "Ich bin von Meltems Entwicklung sehr beeindruckt. Meltem wurde mit einer frühkindlichen Erkrankung geboren. Sie besuchte in München eine Förderschule und hat einen Schulabschluss mit Förderschwerpunkt körperliche und motorische Entwicklung. Sie ist in der Zeit bei uns viel selbstbewusster und eigenständiger geworden. Man merkt richtig, wie sie aufgeblüht ist und sich immer mehr zutraut. Neben den fachlichen Inhalten hat sie hier z.B. auch gelernt wie man mit Geld umgeht. Sie ist gerne mit einem Einkaufszettel alleine für die Gruppe einkaufen gegangen. Nun verdient sie ihr eigenes Geld und verwaltet es zunehmend selbständig. Sie hat gelernt, sorgsam damit umzugehen und kauft selbständig ein. Ich bin sehr froh, dass sie in ihrer Arbeitsstelle so gut angenommen wird."

Meltem möchte anderen jungen Menschen mit einer gesundheitlichen Einschränkung Mut machen: "Ich bin dem BBB und Frau Dittmann sehr dankbar. Sie war immer sehr geduldig mit mir und hat mich sehr gut auf die Aufgaben im Kindergarten vorbereitet. Kämpft für eure beruflichen Träume! Es war nicht immer einfach für mich, aber es hat sich gelohnt. Ich arbeite nun in meinem Traumjob." Stolz fügt sie hinzu: "Mit meinem ersten selbst verdienten Geld konnte ich mir sogar einen Wunsch erfüllen: Ich habe mir mein eigenes Flugticket in die Türkei gekauft!"